Musikschule Dießen

Protokoll

Sitzung am	25.05.2019	Beginn	19.30
in	Musikschule Dießen	Ende	22.30
Sitzungsleitung	Hanni Baur	Protokoll	Irina Witt-Leimkohl

<u>Teilnehmende:</u> Hanni Baur, Melanie Vordermayr, Thomas Schmidt, Irina Witt-Leimkohl

Es werden folgende Themen besprochen:

Kassenstand:

Zum 31.05.2019 haben wir ein Saldo von fast 17.000,00€ auf dem Konto. Hier fehlt noch der Personalkostenzuschlag in Höhe von 10800,00€. Bleiben noch ca. 6000,00€ -; diese buchen wir vom Jugendförderungskonto um.

Der Jahresabschluss im Jahr 2018 war etwas im Plus, deshalb fehlt auch der Zuschuss von der Gemeinde zum Ende des ersten Quartals.

Es sind 8600,00€ Mitgliedsbeiträge eingegangen, ca. 1000,00€ weniger als im letzten Jahr, weil nur noch ein kleiner Teil der neuen Musikschüler auch in die Musikschule eintritt.

Im 2. Quartal ist die Anschaffung eines Konzert-Xylophones geplant. Dieses wird vom Jugendförderungskonto finanziert, der Kontostand beträgt hier ca. 36000,00€. Die Kosten für das Xylophon liegen bei 2800,00€.

Schamsi Bauknecht hat einen Zuschuss-Antrag für eine zweiteilige Fortbildung bei der Bundesakademie Trossingen eingereicht. Die Kosten für diese Fortbildung belaufen sich auf 460,00€, Unterbringung 240,00€ plus Fahrtkosten. Wir übernehmen 50 % der Fortbildungskosten sowie die Fahrtkosten.

Herr Bauer, Carl-Orff-Schule:

Herr Bauer hat bis heute keine Zahlen an die Gemeinde geliefert, wie viel für den Unterricht abgebucht wird. Wir bekommen nicht den erhöhten Beitrag. Gabi soll eine Exel-Liste erstellen, aus der der Differenzbetrag ersichtlich wird.

Außerdem ist der Kooperationsvertrag bislang auch nicht zustande gekommen. Pro Bläserklasse bekämen wir 2000,00€ pro Schuljahr vom Freistaat, wenn es diesen Vertrag gäbe.

Herr Springer hat Hanni das Versprechen gegeben, dass er sich nach dem Töpfermarkt dieser Sache annehmen wird.

Flügel im Keller der Mehrzweckhalle

Hanni hat Artemed Klinik-Chef Te Wilt mitgeteilt, dass die Musikschule großes Interesse hätte, den Flügel in den geplanten Wintergarten der psychosomatischen Klinik zu stellen. Ursprünglich war geplant, dass die Klinik die Renovierung des Flügels

übernimmt und damit auch ein Nutzungsrecht bekommt. Allerdings ist momentan Baustopp, der Wintergarten ist nicht fertig, vermutlich ist Geldmangel die Ursache. Die Klinik hat bislang keine Kassenzulassung und ist mit Privatpatienten nicht ausgelastet. Die Renovierung würde inklusive neuer Lackierung ca. 3500,00€ kosten. Wir nehmen nochmal Kontakt zur Klinik auf, um auszuloten, ob eventuell Interesse an einem Leihvertrag besteht, wenn die Musikschule die Renovierung übernimmt. Thomas wird ein Schreiben aufsetzen und unser Interesse bekunden.

Jahreshauptversammlung

Diese wird stattfinden am 26. Juni 2019 um 20.00 Uhr in der Gaststätte Veranda in Dießen.

Es stehen Neuwahlen an. Hanni wird Bianca fragen, ob sie für eine weitere Wahlperiode zur Verfügung stehen würde. Ansonsten bräuchten wir einen neuen Kassier.

Klaus Wieland

Dieser hat leider zwei Lungen-Operationen vor sich und fällt auf unbestimmte Zeit aus.

Den Musikschulchor wird vielleicht Jakob Jokisch übernehmen, er bekommt einen Vertrag auf Honorarbasis.

Für den Wohnstiftchor fragen wir Herbert Schmelzer, der einen eigenen Chor in Dettenschwang leitet. Auch hier auf Honorarbasis.

Die Klavierschüler werden auf die vorhandenen Klavierlehrer umgelegt.

Musikalische Früherziehung

Die Musikschule sucht seit Wochen einen Lehrer/Lehrerin für musikalische Früherziehung, da Beate Hoidn ein Sabbat-Jahr nimmt und Barbara Schmelzer kürzer treten möchte.

Außerdem fehlt ein Lehrer für Querflöte.

Hanni fragt Frau Richter-Fitzek, ob sie den Flötenunterricht wieder übernehmen würde, sie müsste dann natürlich ihr Flötenstudio aufgeben.

Lehrerverträge

Diese sind bei Bianca, sie wird eine Art Serienbrief aufsetzen, die Daten der jeweiligen Lehrer sind eingefügt, so dass wir diese dann nur noch ausdrucken müssen. Auch der Vertrag von Gabi ist angeblich noch nicht unterschrieben. Es tauchte die Frage auf, wo dieser Vertrag geblieben ist, weil er seit langem fertig ist und der Unterschrift eigentlich nichts im Wege steht.

Bei dem Vertrag von Thomas fehlt noch der Anhang für den Musikschullehrer-Vertrag.

Lehrerküche

Diese soll Ende dieses Schuljahres oder spätestens Anfang des neuen Schuljahres renoviert werden. Der Boden muss erneuert werden, Wände gemalt, Spüle, Kühlschrank, portabler kleiner Induktionsherd sowie Tisch und zwei Stühle werden gekauft. Weiterhin wird angedacht, für die Lehrerfächer einen abschließbaren Stahlschrank mit Fächern zu kaufen und für diesen einen neuen Platz zu suchen, die Küche ist hierfür zu klein.

Bayerischer Musikschulkongress

Dieser findet statt von Donnerstag, 24. - Samstag, 26. Oktober 2019. Thomas bittet für die Mitgliederversammlung des VBSE am Samstag um Begleitung. Melanie und ich werden versuchen, dieses möglich zu machen.

Seniorenkurs AWO

Dieser wird von Barbara Schmelzer geleitet und mit Begeisterung angenommen. Leider gibt es für das kommende Schuljahr hierfür keine Mittel mehr. Hanni wird über die Sparkasse mit dem AWO-Vorstand sprechen, ob dieser Kurs gesponsert werden kann.

Gefährdungsbeurteilung

Thomas ist schon zweimal vom Verband diesbezüglich angeschrieben worden. Er wird sich an Herrn Springer wenden.

Dießen, den 04.06.2019

1. Vorsitzende

Hannele &

Protokollführer

Inua Witt- Leinscohe